

UCAPAN TERIMAKASIH

Puji dan syukur penulis panjatkan khadirat Allah SWT yang telah memberikan nikmat iman, islam, sehat, serta panjang umur untuk kita semua, sehingga penulis bisa menyelesaikan proposal penelitian yang berjudul **“PENGARUH CAPITAL ADEQUACY RATIO (CAR), NON PERFORMING FINANCING (NPF), DAN FINANCING TO DEPOSIT RATIO (FDR) TERHADAP PROFITABILITAS PADA BANK UMUM SYARIAH PERIODE 2015 – 2018”**. Sholawat beserta salam tak lupa penulis curahkan kepada junjungan kita Nabi besar Muhammad SAW yang telah menyampaikan risalah dan syariat Islam kepada seluruh umat manusia, semoga kita menjadi umat yang mendapatkan syafa'atnya diyaumul akhir nanti, aamiin.

Proposal penelitian ini merupakan syarat untuk mencapai gelar Strata 1 Fakultas Ekonomi dan Bisnis Jurusan Akuntansi Universitas Esa Unggul, tentunya dalam penulisan skripsi ini tidak lepas dari hambatan dan kesulitan, namun berkat bimbingan, bantuan, nasihat dan saran serta kerjasama dari berbagai pihak khususnya pembimbing, segala hambatan tersebut akhirnya dapat diatasi dengan baik, sehingga proposal penelitian ini dapat diselesaikan. Untuk itu peneliti dengan tulus menyampaikan terima kasih kepada Bapak **Drs. Darmansyah HS, AK., MM., CISA** sebagai dosen pembimbing peneliti dalam penyusunan proposal skripsi ini, atas bantuan dan bimbingan yang telah diberikan mulai dari pengembangan minat terhadap permasalahan penelitian ini, pelaksanaan penelitian sampai dengan penulisan skripsi ini selesai disusun.

Dalam kesempatan kali ini, penulis ingin menyampaikan ucapan rasa terima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi baik dari segi dorongan, masukan dan doa, sehingga penulis dapat menyelesaikan proposal skripsi ini yaitu kepada:

1. Bapak DR. Ir. Arief Kusuma, MBA, selaku Rektor Universitas Esa Unggul.
2. Bapak DR. MF. Arrozi Adhikara, SE, AK. M.Si, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Esa Unggul.
3. Bapak Adrie Putra, SE, MM, selaku Ketua Program Studi S-1 Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Esa Unggul.
4. Bapak Drs. Darmansyah HS, AK., MM., CISA selaku Dosen Pembimbing yang telah berkenan meluangkan waktu dan pikirannya guna membantu peneliti selama proses penulisan dan penyusunan skripsi ini, baik secara materi maupun teknis, serta atas kritik dan saran yang telah diberikan.
5. Seluruh Dosen Pengajar Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Esa Unggul yang telah mendidik dan membekali peneliti dengan berbagai ilmu pengetahuan yang berguna.
6. Seluruh Staff Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Esa Unggul yang turut serta membantu dalam penyelesaian proposal skripsi ini

7. Orang tua tercinta, Ibu Sulistini serta adikku tersayang wulan Suci W.L, dan Sabila Maulidia yang selalu memberi dukungan, semangat, doa, kasih sayang kepada peneliti sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.
8. Sahabat-sahabat terbaik Fajar Saeful Bahri, Dwi Griya Pujiyanto, dan Indah Liana yang senantiasa mendukung dan selalu memberikan bantuan serta motivasi kepada peneliti dalam menyelesaikan proposal skripsi ini.
9. Seluruh Pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberikan kontribusi demi kelancaran proses penyusunan proposal skripsi.

Peneliti menyadari bahwa dengan segala keterbatasan pengetahuan, serta pengalaman proposal skripsi ini masih jauh dari sempurna. Namun, penulis berharap proposal skripsi ini dapat menyumbangkan pengetahuan dan memberikan manfaat bagi pembaca, khususnya Mahasiswa/i Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Esa Unggul.

Akhir kata dengan segala kerendahan hati, tidak ada kata yang pantas diucapkan kecuali terima kasih yang sebesar – besarnya, dengan iringan do'a semoga bantuan mereka menjadi amal sholeh dan mendapatkan ridho dari Allah SWT, Amin.

Tangerang, 15 Februari 2020



(Muhammad Dody Ilham Alpayed)